

## LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- Reconocen mexiquenses labor de su gobernadora
- DG en favor de mantener prisión preventiva oficiosa
- Rechaza Vaquera que exista nepotismo en el IEEM
- A pesar del panorama violento, Edomex está en paz
- PVEM: créditos a jóvenes para su "Primer Cantón"

... Para nadie es de extrañar que la aprobación ciudadana de Delfina Gómez vaya en aumento, sobre todo cuando la gobernadora del Estado de México es la primera en salir y dar la cara para responder y dar tranquilidad al pueblo mexiquense, cuando se presenta algún evento extraordinario en la entidad...

... Su compromiso con el servicio público, dicen, la ha llevado a atender de manera personal diversas situaciones y siniestros, dar balances ante medios de comunicación y mantener informada a la población para generar certidumbre, lo que la ha llevado a contar con el 53.4 por ciento de aprobación ciudadana...

... Algún incrédulo dirá que esta cantidad no es mucha, pero equivale a más de la mitad de los 17 millones de mexiquenses que habitan el Estado de México...

... De acuerdo con los resultados de la encuestadora Mitofsky, en solo siete meses de mandato, Delfina Gómez es la tercera mejor gobernadora superando a Martí Batres, jefe de Gobierno de la CDMX...

... Delfina Gómez Álvarez, actual gobernadora del Estado de México (Edomex), se posicionó como la tercera mejor mandataria del centro del país...

... Así lo dio a conocer el Ranking Mitofsky que publicó su informe donde evalúa a los 32 gobernadores y gobernadoras de México...

... De acuerdo con la encuesta, Delfina Gómez alcanzó un 53.4 por ciento de la aprobación, lo que significa que más de la mitad de los habitantes del Edomex aprueban su trabajo...

... El reporte señala también que los mexiquenses están agradecidos con la gobernadora por la cercanía que tiene su gobierno con la sociedad, ya que a 7 meses de iniciar su mandato ha realizado 2 audiencias ciudadanas...

... Significativa declaración de la mandataria del Edomex, Delfina Gómez, en la reunión de la Conferencia nacional de Gobernadores (CONAGO), quien al igual que las y los 32 gobernadores de México, pidió a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña Hernández, que se mantenga la prisión preventiva oficiosa, pues de lo contrario, habría un grave impacto en la seguridad pública, la culminación de procesos penales seguidos en contra de quienes han cometido delitos de alto impacto y el colapso de los tribunales federales...

... A través de sus redes sociales, Gómez Álvarez señaló que esa figura es vital para proteger a las víctimas y preservar la seguridad pública...

seguridad pública...

... El documento suscrito por las y los mandatarios, señala que las y los integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores de México se encuentran preocupados por los efectos adversos que surgirán, en perjuicio de la seguridad pública y la justicia mexicana; por lo cual, formulan un pronunciamiento respetuoso sobre la resolución que se emitirá sobre la prisión preventiva oficiosa...

... Dicho documento que también fue avalado por todos los partidos políticos, precisa que es necesario mantener la supremacía constitucional, respecto de cualquier norma de carácter internacional que pueda afectar nuestro derecho interno, con el fin no sólo de impedir la vulneración de nuestra Carta Magna; sino de evitar un grave impacto en la seguridad pública de las y los mexicanos, de las víctimas y testigos, así como la culminación de procesos penales seguidos en contra de sujetos que han cometido delitos de alto impacto...

... Rechazo tajante de la consejera electoral del IEEM, Karina Vaquera Montoya, acerca de que haya habido nepotismo "flagrante", derivado de la llegada de su madre a una consejería municipal del instituto, en el municipio de Nicolás Romero... ... Aclaró que su pariente es libre para decidir a qué dedica su tiempo, y que desde 1994 ha estado involucrada en los procesos electorales, primero como IFE y luego ya como INE...

... Apuntó, incluso, que su progenitora no la consultó para inscribirse y participar, "ni tenía por qué hacerlo, pues es su decisión, ya que es una persona adulta y la convocatoria fue pública"...

... De esta manera rechazó la acusación que hizo el partido Nueva Alianza por lo cual, quienes cumplieron los requisitos se acercaron al instituto a participar en las mismas condiciones que el resto, sin favoritismos, pues la selección se hizo por insaculación (es decir, por sorteo) y fue a través de folios, sin que se conocieran los nombres de los aspirantes...

... Para la funcionaria, los motivos de fondo de la postura del partido turquesa, y que no es la primera vez que suceden, se basan en que "quizá es por un acto de molestia", a partir de las denuncias que ella realizó en contra de uno de sus representantes, por violencia política de género hacia su persona, tema que pudo haber causado "incomodidades" de dicho instituto político...

... Es de reconocer la visión que han manifestado varios expertos en política, sobre todo los analistas que vienen observando el palpitar día con día de los comicios mexiquenses...

... Para ellos, el panorama que presentan hasta hoy en día las campañas proselitistas, sobre todo ante un escenario de violencia electoral, que priva en otros estados, y de los protocolos de seguridad, implementados en más de 30 candidatos, hasta ahora los periplos de la mayoría de los aspirantes a un puesto de servidor público, transitan en paz social...

... Ello representa, sin lugar a dudas, una enorme tranquilidad para el gobierno de Delfina Gómez, luego de los tristes hechos de Texcaltitlán, casi al arranque de su mandato...

... Sin embargo, opinan quienes saben de esto, vienen los días más complejos del proselitismo, ya que empezarán las campañas "negras", las acusaciones para tratar de provocar el escándalo político y hasta personales...

... Los panfletos que son tirados en las calles, para denostar al contrario, o bien las llamadas "fake news", que aparecen en el ciberespacio, un día sí, y otro, también...

... Eso sí, todos jugando con la inercia de las campañas hacia la Presidencia de la República... Eso que ni qué...

... Digno de hacer mención que, el Partido Verde Ecologista proyecta nuevas formas para el convencimiento de mantenerse en un lugar preponderante, en la política, sobre todo en lo que concierne al Estado de México...

... Y es que hoy, el PVEM de Pepe Couttolenc, anuncia una singular propuesta, en el sentido de que a través de créditos hipotecarios con tasa cero, se les puedan otorgar a jóvenes mexiquenses, lo que llamó su "Primer Cantón", su primera vivienda...

... En el Estado de México, conforme a datos del INEGI, el principal motivo de renta de vivienda es por no tener acceso a un crédito o no tener recursos económicos, las y los jóvenes se enfrentan a diversos obstáculos en la adquisición de vivienda, en virtud de presentar percepciones salariales bajas, elevadas tasas de informalidad laboral, así como precios y condiciones inaccesibles para participar en el mercado inmobiliario...

... Y es que, para el Partido Verde Ecologista de México se convierte en una tarea prioritaria que las y los ciudadanos puedan tener acceso a una vivienda digna, destacando la importancia de la creación de programas para el financiamiento de viviendas para la construcción, autoconstrucción y mejoramiento de vivienda, sobre todo para grupos vulnerables, obvio, bajo sistemas financieros y regulatorios que faciliten su acceso, reduciendo barreras como costos excesivos, trámites engorrosos y excluyentes...

... Como dirían nuestros vecinos del norte: ¡Good Idea my friend!...